

## En Pichucalco Capacita UNACH a ganaderos del norte del estado

- Inicia este lunes el Ciclo de Conferencias en Ganadería Tropical.

**Pichucalco, Chiapas.-** Con la finalidad de proporcionar a los hombres y mujeres del campo información que les permita tomar decisiones para la mejora de las condiciones productivas en la explotación ganadera de la región norte del estado, la Universidad Autónoma de Chiapas puso en marcha este lunes el Ciclo de Conferencias en Ganadería Tropical, en este municipio.

Al respecto, el director de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, Alberto Yamazaki Maza, informó que este evento se realiza en colaboración con la Asociación Ganadera Local y cuenta con la participación de expertos de distintas instituciones.

“Para estas conferencias contamos con la participación del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP), la Fundación PRODUCE del estado de Michoacán, el laboratorio internacional Schering Plough, además de académicos e investigadores de la UNACH”, acotó.

Definió que entre los temas a tratar por dos días consecutivos se encuentran el mejoramiento genético, el manejo reproductivo del hato, sanidad, manejo de la ordeña, leche orgánica, entre otros que serán expuestos ante los interesados en las instalaciones de la Asociación Ganadera Local.

El directivo universitario comentó también que el ciclo de conferencias está dirigido a productores ganaderos, investigadores, profesionistas, estudiantes y la sociedad en general interesados en el tema, quienes han mostrado su beneplácito por la concurrencia a este acto.

Este encuentro ganadero, se suma a los diferentes foros que la Máxima Casa de Estudios del estado realiza en las distintas regiones donde tiene presencia, cumpliendo así con lo establecido en el Proyecto Académico 2010 – 2014, “Generación y Gestión para la Innovación”, impulsado por el rector Jaime Valls Esponda.